



NOTA DE PRENSA

15 de octubre de 2020

Publicación internacional destaca al Presidente del Banco Central de Chile como el *Gobernador del Año* en Latinoamérica

El Presidente del Banco Central de Chile, Mario Marcel, fue distinguido como el *Gobernador del Año* de bancos centrales de Latinoamérica por la publicación internacional GlobalMarkets, perteneciente a la revista GlobalCapital, especializada en finanzas, mercados y economía.

GlobalMarkets se publica con ocasión de las reuniones anuales del Banco Interamericano de Desarrollo; del Banco de Inversión e Infraestructura de Asia; el Banco de Desarrollo de Asia; el Banco Europeo de Reconstrucción y Desarrollo; y las citas del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial, éstas últimas donde se anunció el premio al Presidente del Banco Central de Chile.

Junto con el reconocimiento a Mario Marcel, GlobalMarkets distingue a Gobernadores de Bancos Centrales y Ministros de Hacienda de Latinoamérica; Este y Sur de Asia; Medio Oriente y Norte de África; Europa del Este y Central; y África Sub-Sahariana.

GlobalMarkets destacó la efectividad del Banco Central de Chile, bajo el liderazgo de su Presidente, para responder y enfrentar con éxito los desafíos que han implicado la crisis social de octubre de 2019 y, posteriormente, los impactos derivados de la pandemia del Covid-19.

Las opiniones de expertos recogidas por la publicación relevan la capacidad del Banco Central de Chile para reconocer la envergadura y severidad del shock asociado al Covid-19, y la capacidad de respuesta de política monetaria y estímulos no convencionales para suavizar el impacto en la economía chilena.

Asimismo, se destaca la rapidez y efectividad de sus comunicaciones hacia el mercado y el resto de los agentes, como así también las acciones para asegurar la estabilidad del sistema financiero.

En este sentido, la publicación destacó la reciente aprobación de la facultad para que el Banco Central de Chile adquiera bonos del Tesoro en el mercado secundario, lo que

amplía su margen de acción en caso de episodios donde se ponga en riesgo la estabilidad financiera.

El Presidente del Banco Central, Mario Marcel, junto con agradecer el premio, señaló que “el escenario que hemos enfrentado en el último año ha sido particularmente desafiante, porque fue inesperado, y golpeó a todo el mundo rápidamente. En este contexto, el Banco Central amplió el espacio para sus herramientas de política”. Asimismo, declaró compartir el honor del premio con el Consejo y el personal del Banco, quienes han demostrado enorme compromiso y creatividad para enfrentar circunstancias tan inusuales como las que se han dado durante el último año.

El premio, que habría sido normalmente entregado en Washington D.C. en el curso de las reuniones anuales del FMI y el Banco Mundial, fue otorgado en esta oportunidad por vía remota, al igual que las demás actividades en torno a estas reuniones.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.